

El Ayuntamiento da los últimos pasos para su puesta en marcha en septiembre

La guardería abrirá con 123 niños

GERARD SOLER

El 1 de septiembre de este año abrirá sus puertas la primera guardería municipal de La Garriga, situada en Ca n'Illa, junto al CEIP Giroi.

Ese día será el final de un largo y trabajado proceso en el que han participado todos los grupos políticos municipales para lograr un servicio claramente necesario. "Es evidente que necesitábamos una guardería", apunta **Neus Bulbena**, regidora de Educación, "un pueblo de más de 14.000 habitantes debe tener guardería".

El proceso no ha sido nada fácil. Durante la anterior legislatura hubo algún grupo político del Consistorio que insistió en la implantación del servicio, pero, por diversos motivos, no fue posible. Ante las últimas elecciones municipales, todos los grupos incluyeron la guardería municipal dentro de sus programas políticos. "Con la entrada del nuevo Gobierno catalán todo fue más fácil y viable gracias a la subvenciones", admite Bulbena. Aún así, explica que la querían llevar adelante igualmente, ya que es "una de las principales apuestas del Departamento de Educación".



Josep Garcia

El Ayuntamiento ya piensa en la segunda guardería.

La ubicación final de la guardería también ha requerido charlas y diferentes estudios urbanísticos. En un principio el equipo de gobierno ideó construirla junto a las Piscinas Municipales, aunque la propuesta fue descartada después que un informe dictaminara que la zona tenía riesgo de inundaciones a causa de su cercanía al río.

Tampoco fue posible ubicarla en Can Mora, la antigua escuela de música, por causas de "inviabilidad", y, viendo que el proceso iba quedando aplazado, se decidió que la zona de Ca n'Illa era

el sitio adecuado.

El último punto importante relacionado con la guardería municipal fue aprobado en el Pleno Municipal del martes pasado, y es la adjudicación de la gestión del centro a una empresa privada. La regidora de educación justifica la elección de la gestión indirecta por la "inexperiencia, ya que es nuestra primera guardería municipal. Queremos aprovechar la experiencia de una empresa consolidada, aunque suponga un coste más elevado". La empresa encargada de gestionar la nueva guardería es la Coope-

rativa Escaler SCCL, de la que Bulbena afirma que tienen "referencias excelentes", ya que gestiona otros centros en Banyoles, Palafrugell y Pineda con resultados satisfactorios. Pese a la gestión indirecta, Bulbena avisa que también será "compartida, ya que hemos pactado unas cláusulas y condiciones que dejan claro que somos los titulares". "Así, podemos intervenir en la gestión en cualquier momento y participamos activamente en ella", destaca la regidora municipal. La elección de la empresa gestidora se ha realizado a través de un concurso en el que se presentaron cinco empresas candidatas.

El nuevo centro, que iniciará el curso en septiembre, acogerá 123 niños y niñas distribuidos en 3 grupos de edades. Habrá 24 niños de 0 a 1 año, 39 de 1 año a 2 y 60 de 2 a 3 años. La preinscripción se realizará entre el 15 y el 26 de mayo; el 2 de junio se colgarán las listas; el 5, 6 y 7 de junio se atenderán las reclamaciones y el 9 de junio aparecerá la lista de niños y niñas definitiva. La matrícula se llevará a cabo entre el 19 y el 23 de junio.

Aunque el centro aún no ha entrado en funcionamiento, desde el Consistorio son conscientes que el municipio necesita más plazas de guardería. Por eso gana fuerza la opción de construir una segunda guardería municipal. "Dependiendo de cómo vaya, la segunda podría ser de gestión directa", apunta Neus Bulbena.

LA ROCA

Josep Garcia



El edificio El Molí podría convertirse en un hotel o un restaurante

El emblemático edificio medieval El Molí en La Roca del Vallès será totalmente preservado y en el futuro podrá convertirse en un hotel o restaurante. Esto será posible gracias a una modificación puntual del Pla General en el sector El Molí aprobada en la pasada sesión plenaria por 12 votos a favor y uno en contra de ERC.

Esta modificación se ha hecho después de que los propietarios del Molí, los hermanos Roura, presentaran una variante de propuesta alternativa para evitar que los edificios que tenían que construirse alrededor de dicho edificio lo ahogaran demasiado.

Así pues, el objetivo de la modificación no es otro que mantener este edificio histórico, conseguir que destaque entre las demás construcciones y darle un uso público, pudiéndolo convertir quizás en un espacio cultural.

El proyecto, que será redactado por el arquitecto Vicenç Oliveras, tuvo algunos argumentos en contra. ERC apeló a los efectos perjudiciales del proyecto y CIU o cuestionó sobre el problema del aparcamiento si finalmente se construye un hotel o un restaurante. Estapé respondió al tema del aparcamiento explicando que de momento se utilizaría la plaza Sant Jordi (pendiente de urbanizarla en un futuro) aunque hay un proyecto para construir en esta plaza un aparcamiento subterráneo. **C. M.**

Acto de homenaje a la II República

El Ayuntamiento de La Roca rendirá un homenaje a los 75 años de la II República española el próximo viernes 19 de mayo a las 20h en la sala de plenos del Consistorio, después de que así lo acordaran todos los grupos municipales en el pleno ordinario del mes de marzo.

El alcalde, **Miquel Estapé**, abrirá el acto con una introducción histórica antes de que un miembro de la Associació Amics de l'Arxiu de la Memòria continúe con una lectura de un fragmento de una obra del archivo relacionada con este momento histórico. A continuación, el historiador **Joan Garriga** ofrecerá una conferencia que se complementará con la proyección del documental "Visca la 2a República" y que precederá a un debate abierto con el cual se dará por concluido el acto de celebración. **C. M.**